
社會第 8/20-21 號文件 

 

致 社會服務及社區發展委員會 

黃家華主席：  

 
要求討論於荃灣區內設立食物共享站 

 
  本區低收入人士眾多，大多居於三無大廈的劏房，有一部份居民亦以街頭或麥

當勞為家，這些人士大多生活條件較為惡劣，三餐都成問題，特別是市中心一帶

的劏房居民，因為租金較為昂貴，平日甚少向兒童提供小食，以致劏房兒童在溫

習過後未能以小食補充體力，令學習效果事倍功半，然而本區亦有很多居民居於

中產屋苑，享受較為豐富的物質生活，很多時都會購入過剩食物，在限期前不能

享用而造成浪費，故此本人認為本會有必要在此討論於荃灣區內設立食物共享站

一事，解決食品浪費問題及培養本區居民環保意識的之餘，亦可促進本區居民的

社區凝聚力，將荃灣塑造成一個更融洽的社區，謝謝。 
 

謹祝 

工作順利！身體健康！ 

 
 
 
 
 

                                                  
 
                                                   荃灣區議員  林錫添 
二零二零年六月十日 
  
  


